



En février 2015

Cours de change EUR/CHF

Chers partenaires commerciaux,

C'est avec des sentiments mitigés que nous avons appris la décision de la Banque nationale suisse de renoncer au cours plancher.

En tant que négociant en acier disposant de vastes stocks, nous en sommes fortement affectés. Avec nos clients, nous sommes confrontés à d'énormes défis qui nous accompagneront au cours des prochains mois.

Mais même dans ce contexte économique difficile, nous devons rester flexibles et réactifs. Afin de pouvoir répondre comme d'habitude à vos besoins individuels, nous avons mis en place les mesures suivantes:

- répercussion immédiate des gains de change
- marchandise en stock à prix extrêmement attractifs

N'hésitez pas à contacter directement nos conseillers commerciaux en cas de problème, afin que nous puissions trouver ensemble une solution.

Merci infiniment de votre confiance!

Meilleures salutations

Hertsch AG

La direction